

10 Weniger Ungleichheiten

Wie viele Arbeitssklaven halten wir?



Die soziale Ungleichheit auf der Welt ist dramatisch: Gut 2.000 MilliardärInnen verfügen über mehr Vermögen als 60 Prozent der Weltbevölkerung zusammen.

Die Kehrseite des unfassbaren Reichtums der Wirtschaftselite ist die extreme Armut vieler Menschen: Über die Hälfte der Menschheit lebt in Armut, das heißt von weniger als 5,50 Dollar am Tag. Drei Milliarden Menschen haben keinen Zugang zu grundlegender Gesundheitsversorgung und drei Viertel aller ArbeitnehmerInnen keinen Zugang zu sozialer Sicherung.

Aus Laudato Si von Papst Franziskus:

82. „Die Sichtweise, welche die Willkür des Stärksten unterstützt, hat für die Mehrheit der Menschheit zu unermesslich viel Ungleichheit, Ungerechtigkeit und Gewalt geführt, denn die Ressourcen gehen dann in den Besitz dessen über, der zuerst ankommt oder der mächtiger ist: Der Sieger nimmt alles mit.“

Mehr Information (Aktionen):

<https://www.kinderarbeitstoppen.at/mach-mit>

Dossier Schöpfungszeit der ARGE Schöpfungsverantwortung
<https://www.argeschoepfung.at/schoepfungszeit/schoepfungszeit.html>

Was wir gegen moderne Sklaverei tun können
<https://www.fuereinebesserewelt.info/moderne-sklaverei/>